



**WEIBLICHER UNTERARM MIT
HAND FRANZ HAGENAUER
UM 1935**

€11.000,00

Weiblicher Unterarm mit Hand, Entwurf Franz Hagenauer, Ausführung Werkstätte Hagenauer Wien, um 1935, Messing Vollguss poliert, markiert

In dem von Carl Hagenauer gegründeten Gürtlerbetrieb wurden von Beginn an künstlerisch verfeinerte Gebrauchsgegenstände hergestellt. Die Brüder Karl und Franz setzten diese Tradition fort und so finden sich im Sortiment der Werkstätte Hagenauer in den 1930er Jahren Design-Objekte, die als Schaufensterdekoration im gehobenen Handel eingesetzt wurden. Der elegante Damen-Arm mit Hand fällt in diese Gruppe, genauso wie beispielsweise Damenbüsten, die von Juwelieren für die wirkungsvolle Präsentation von Ringen und Halsschmuck Verwendung fanden.

Diese extravaganten Objekte tragen die futuristische Handschrift Franz Hagenauers der 1930er Jahre. Künstlerisch am Puls der Zeit gestaltet und hochwertig verarbeitet, eigneten sie sich hervorragend für einen „Imagetransfer“ im exklusiven Handel. Juweliers setzten mit diesen eleganten Damen-Armen, idealisierten Händen und Büsten ihre wertvollen Kreationen in Szene und konnten so die Exklusivität ihrer Ware zusätzlich hervorheben.









